
 
 
 
 
 
 
 

COMPTE RENDU REUNION COMITE DU 6 NOVEMBRE 2017 
 
 

1. Présences : 

Présents : Serge COHEN ; Patrick GIMONET ; Danièle GIMONET ; Thierry BONNAMANT ; Stève LE NUZ ; 
Véronique POLIDORE, Hélène PICARD, Christophe CLEUZIOU, Clément CHARPIOT, Catherine LOTIN, Yves 
PACTON. 
 
Invités : Jacques TISSOT 
 
Excusés : Nathalie COHEN, Nathalie CORN, Myriam LAFABREGUE, Nathalie PARAYRE, GUY HETTON, Jannick 
DUQUENET, DAVID FERDOILLE, Pascal HUET, Christian BIRAT, Alexandre COYEAUD. 
 
Secrétaire de séance : Stève LE NUZ 
 
 

2. Approbation des comptes rendus comité : 

Approbation par le bureau directeur du compte rendu de la dernière réunion. 

 

3. Natation Course : 

Modification calendrier : L'étape du Natathlon du 14 avril est déplacée au 22 avril car bassin de Bourges non 

disponible. Les maîtres départementaux sont maintenus au soir du 14/04. Retour positif des mairies pour 

toutes les compétitions départementales. 

Journée d'Automne : David FERDOILLE s'excuse pour la forte concentration de chloramines sur la 

compétition. Même nombre de nageurs par rapport aux autres années mais une plus grande proportion de 

jeunes que l'année passée. 

Compétitions à venir : 

Interclubs : L'équipe 3 masculine de l'ACB restera aux départementaux cette année. L'équipe fille de Bonneval 

ne participera pas aux interclubs régionaux. Il y aura donc une équipe de moins chez les filles. Toujours pas 

d'Officiels A sur la compétition. 

Championnats départementaux : Manque 1 officiel A. 

Championnats de France : 8 des 10 qualifiés de l'ACB seront présents sur la compétition. 

Interclubs des maîtres : La compétition se déroulera à Gien car la piscine d'Aubigny sur Nère ne peut pas 

accueillir la compétition. 

  



 
 

4. Eau libre : 

Manque 1 bateau pour les étapes d'eau libre et de main d'œuvre pour l'installation/rangement du matériel. 

Le comité du Cher souhaiterait proposer 2 étapes d'eau libre la saison prochaine (1 étape le samedi A-M et 1 

le dimanche matin). Jacques TISSOT se renseigne sur les sites d’accueil (Bourges, Saint Amand...). 

Christophe interpelle sur le fait d'ouvrir l'activité eau libre aux non licenciés du fait du placement des étapes 

dans le calendrier FFN et de l'essor des activités transversales (swimrun, triathlon...). 

 

5. Water-polo : 

2 matchs depuis le début de la saison. 1 victoire contre Blois et 1 défaite contre Tours. Les feuilles de matchs 

ne remontent pas systématiquement à la région ce qui pose des problèmes dans la tenue des classements, 

la validation des formations officiels... 

 

6. Natation Artistique : 

Pas d'informations données. 

 

7. Formations 

2 absents sur les formations de recyclage PSE1 proposés en début de septembre. 

Formation PSE1 annulée pendant les vacances de la TOUSSAINT. Attente de réponses suite aux contacts 

établis pendant les vacances. Recherche de plusieurs offres de formation à proposer aux stagiaires (vacances 

de février, Pâques...). La date butoir de passage de l'examen du BNSSA devrait se situer aux alentours du 14 

mai 2018. 

Début de la formation pratique du BNSSA ce lundi 6 novembre. 

Recyclage des officiels : Pas de traces d'une nouvelle officiel B de l'ACB. Serge lui a écrit pour lui proposer une 

formation et attend sa réponse. 

L'ERFAN CENTRE dispose de son propre site internet pour les formations qu'il dispense : 

https://www.erfancentre.com/ 

Plan « j'apprends à nager » : Un bilan sera établi un peu plus tard suite aux sessions de la TOUSSAINT. 

 

8. Point financier 

Compte courant : 5574,65 € / Livret A : 41389,97 €/ total de 46964,62 € 

En attente : Conseil départemental avec subvention de fonctionnement + contrat d'objectif + remboursement 

Assemblée Générale de la ligue. 

https://www.erfancentre.com/


 
 

 

9. Questions diverses : 

Bilan des sections sportives : Demande de Christian BIRAT pour l'augmentation de l'aide aux sections 

sportives. Christophe souhaiterait que le comité définisse mieux sa position auprès des sections sportives et 

évoque l'idée d'aider les clubs différemment (aides à l'organisation de stages, aides aux déplacements en 

compétition...). L'aide aux sections sera donc de 300 € cette année mais ne sera pas reconduite de cette 

manière à partir de la saison 2017-2018 

Stages départementaux : Jannick DUQUENET s'en occupe. 

Christophe propose une réunion de travail le lundi 11 décembre portant sur le développement des catégories 

jeunes. Christophe se charge des invitations auprès des entraîneurs et Serge se charge de la logistique (locaux, 

repas). 

 


